



'Andrómeda' fue descubierta luego de que la revista Semana denunciara que esta oficina fachada habría sido utilizada por inteligencia del Ejército Nacional para realizar interceptaciones ilegales o 'chuzadas' a los integrantes de la mesa de negociación de paz en La Habana (Cuba).

Entre los llamados a diligencia se encuentra el coronel Kurmán Hernán Rivera Alfonso, quien deberá comparecer a interrogatorio el próximo 25 de agosto, y es el señalado de manejar la base Andrómeda.

También fueron llamados los coroneles Mauricio Solano Bautista, Carlos Arturo Rojas y Marco Arias Mora, quienes pertenecen a la unidad de Inteligencia Militar y deberán comparecer en declaración mañana, 22 de agosto, ante el fiscal a cargo de la diligencia.

Anteriormente, otros cuatro uniformados que estaban asignados en la operación de inteligencia del Ejército ya habían asistido en julio pasado a un interrogatorio en la Fiscalía pero se negaron a dar información de lo sucedido y se acogieron al derecho de guardar silencio.

El caso del 'hacker'

El 'hacker' Andrés Sepúlveda, vinculado con el caso 'Andrómeda', estaría buscando un preacuerdo con la Fiscalía para reducir su pena a cambio de información clave en el proceso investigativo.

Fuente: Vanguardia